

Worms, den 9.11.2021

Liebe Viertklässlerinnen, liebe Viertklässler!

Geht es euch gut? Seid ihr schon aufgeregt? Habt ihr euch schon für eine weiterführende Schule entschieden? Ich schreibe diesen Brief, um euch bei der Entscheidung für das Elo etwas zu helfen.

Das Elo ist in meinen Augen die beste Schule, weil es hier Paten gibt, die mit euch eine Schulführung machen. Paten sind ältere Schüler, aus der 10. Klasse, die sich am Elo super auskennen. Mit ihnen könnt ihr Ausflüge machen, Filme schauen und vieles mehr.

Hier gibt es auch viele tolle und verschiedene AGs. Zum Beispiel die Tennis- oder die Theater-AG. Französisch macht auch sehr viel Spaß, denn hier singen wir viele französische Lieder. In Musik spielt der Lehrer immer auf seinem Klavier und wir singen dazu. Aktuell können wir leider wegen Corona keine Klassenfahrten und keine Austausche machen. Wir hoffen aber, dass das ab dem Frühjahr wieder möglich ist.

Wir haben eine tolle Sporthalle, die sogar extra steht. Das Elo sieht von innen und außen sehr schön aus, das liegt vor allem an den alten, bemalten Säulen im Foyer. In den Klassenräumen haben wir sogar elektronische Tafeln. Natürlich gibt es auch ein Kiosk mit vielen süßen Sachen, beispielsweise Donuts in verschiedenen Sorten. Sogar Oreo! Dort kann man aber auch gesunde und sogar warme Sachen kaufen.

Für die Leseratten gibt es auch eine Bibliothek. Dort kann man sich mit einem Ausweis Bücher ausleihen, wie z.B. Gregs Tagebuch.

Ich hoffe, ich konnte euch für das Elo etwas begeistern. Wie gefällt es euch? Ihr seid herzlich willkommen!

Viele Grüße

Eure Sophia aus der 5a